



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : MAULID KELILING FSDKM PNR BERSAMA
USTADZ ABDUL SHOMAD, Lc MA
HARI/TGL. : SABTU, 15 JANUARI 2022
PUKUL : BA'DA MAGHRIB S/D SELESAI
TEMPAT : MASJID AL-MUHAJIRIN, PERUMAHAN PURI
NIRWANA RESIDENCES, DESA SUKAKARYA,
KEC. KARANG BAHAGIA

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA, ROBBISROHLII
SHODRII, WAYASSIRLII AMRI, WAHLUL'UQDAM MILLISAANI
YAFQOHUU QOULI, AMMAA BA'DU

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

- YSH. CAMAT KARANG BAHAGIA DAN KEPALA DESA SUKAKARYA;
- YSH. DKM MASJID AL-MUHAJIRIN;
- YANG SAYA MULIAKAN, USTADZ ABDUL SHOMAD Lc. MA.;
- YSH. USTADZ, ALIM ULAMA;
- YSH. TOKOH MASYARAKAT DAN TOKOH AGAMA;

SERTA SELURUH WARGA MASYARAKAT KECAMATAN KARANG BAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

PUJI DAN SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS RAHMAT DAN RIDHO-NYA, PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL DI TEMPAT INI, UNTUK MENGHADIRI KEGIATAN MAULID KELILING DAN BEDAH BUKU BERSAMA DENGAN USTADZ ABDUL SHOMAD.

SHOLAWAT SERTA SALAM JUGA KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA PARA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUTNYA YANG SETIA SAMPAI AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

ALHAMDULILLAH, HARI INI KITA DAPAT BERSILATURAHMI, YANG LEBIH UTAMANYA KITA DAPAT MENJADIKAN MAULID NABI INI SEBAGAI AJANG UNTUK BERSYUKUR KEPADA ALLAH SWT, KARENA TELAH MENGUTUS SURI TAULADAN BAGI KITA SEMUANYA. OLEH KARENANYA, MARI KITA TUMBUHKAN DARI DALAM DIRI KITA, RASA DAN SEMANGAT KEPEDULIAN KEPADA SESAMA, SEBAGAIMANA YANG

DICONTOHKAN DAN DIPERINTAHKAN NABI MUHAMMAD SAW.

MAKA DARI ITU PULA, MARI KITA MEMOHON KEHADIRAT ALLAH SWT. AGAR SENANTIASA DIJAUHKAN DARI SEGALA ARAL RINTANGAN DAN BENCANA YANG DATANG SILIH BERGANTI. SEPERTI YANG KITA ALAMI SAAT INI, DIMANA MUSIM PENGHUJAN TELAH DATANG, DAN KASUS COVID-19 KEMBALI MERANGKAK NAIK. KITA TIDAK BOLEH LENGAH DAN TETAPLAH WASPADA, SERTA SENANTIASA BERHATI-HATI DENGAN MENERAPKAN PROTOKOL KESEHATAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

TIDAK LUPA PULA SAYA BERPESAN UNTUK KITA DAPAT MENJALIN KEBERSAMAAN SERTA PERSATUAN DAN KESATUAN ANTAR SESAMA, SEBAGAI SATU KESATUAN YANG BESAR DALAM MENGHADAPI DINAMIKA MASYARAKAT, UNTUK BANGKIT MEMBINA DAN MEREFORMASI SIKAP MENTAL UMAT BERAGAMA, SESUAI

DENGAN NILAI-NIAI DAN AJARAN AGAMA ISLAM YANG DIAJARKAN RASULULLAH SAW. DARI SEBUAH KEBERSAMAAN, AKAN MENJADI PEREKAT DALAM MEMBANGUN JALINAN KOMUNIKASI, KOORDINASI DAN KERJASAMA YANG TERBANGUN, YANG KEMUDIAN DAPAT MENJADI MODAL BERHARGA DALAM MEMAJUKAN UMAT, MENUJU KABUPATEN BEKASI BERSINAR, BANGKIT, DAN SEJAHTERA.

HADIRIN YANG DIMULIAKAN ALLAH SWT.

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, SEMOGA KITA DAPAT MENGIKUTI ACARA MALAM INI DENGAN HIKMAT, DAN MENDAPAT KERAHMATAN DUNIA DAN AKHIRAT. AAMIIN YAA RABBAL AALAAMIIN...

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.

BILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH

Pit. BUPATI BEKASI

H. AKHMAD MARJUKI, S.E.